

MTV schl ägt Ottersberg 3:1

Iz120521Iz Lüneburg. Die erste Hälfte des Doubles ist geschafft. Die U-16-Fußballer des MTV Treubund, Spitzenreiter der Landesliga, haben den Bezirkspokal gewonnen. Mit 3:1 (0:0) setzten sich die Lüneburger gegen den TSV Ottersberg durch.

In Lilienthal entwickelte sich ein von der Taktik geprägtes Spiel, in dem vor der Pause ein Tor von Marvin Schröder sehr zum Ärger des MTV wegen angeblicher Abseitsstellung nicht anerkannt wurde.

Nach der Pause übernahm der MTV aber die Regie. Nach zwei Flügelläufen von Daniel Horn über rechts, war jeweils Rico Grimm zur Stelle - erst mit dem Kopf, dann mit dem Fuß. Ottersberg verkürzte, doch dann traf Lukas Erhorn nachschöner Kombination über Rico Grimm und Niclas von Schnackenburg zum 3:1. Und nun durfte Rico Grimm den Bezirkspokal, unter dem Jubel der Mannschaft und der mitgereisten Fans in Empfang nehmen.

Quelle: Landeszeitung

